

佐農高だより

~ 汗をかき 人と和して 己を磨く ~

令和4年度 第6号(令和4年10月3日発行)

佐賀県立佐賀農業高等学校 校長 外戸口 良文

佐賀県杵島郡白石町大字福田 1660 TEL 0952-84-2611 FAX 0952-71-5009



http://www.education.saga-ed.jp/hp/saganougyoukoukou/

銃剣道部国体九州ブロック大会準優勝!! ~本国体出場 ⑥~

8月20日(土),熊本県菊池市で行われた「令和4年度国民体育大会九州ブロック予選大会」に,本校銃剣道部の川崎大晟弘(農業科学科2年,日4日地別と土井仁太弘(農業科学科2年,大町以り中出別の2名が出場し,第2位の成績で本国体への出場を決めました。今大会は10月8日(土),9日(日)に栃木県壬生町で行われる「いちご一会とちぎ国体」の出場をかけて,佐賀,鹿児島,熊本,大分の4県が総当たりで戦い,佐賀県は2勝1敗と健闘しました。本国体では2回戦で,大阪府と宮城県の勝者と対戦します。ブロック大会同様,大いに活躍してくれることを期待します。







いちご一会とちぎ国体ページより

の本国体へ向けての抱負を聞きました。



私は、高校に入って銃剣道を始めました。小学2年生から剣道は習っているものの、 銃剣道とは何か、どこを打てばいいのか、打たれたら痛いのではないかと不安の中、 銃剣道を始めました。でも、だんだん練習を重ねるにつれ少しずつ分かるようになり、 練習を重ねた結果、佐賀県代表選手になることが出来ました。佐賀県代表選手として 九州ブロック大会で勝ち、九州ブロック代表として選ばれたのがいまだに実感がわき ません。でも選ばれたからには悔いのない試合をしたいと思います。栃木国体で勝つ ために、今まで以上に努力し、本番では自分の力を出せるように頑張ります。(川崎)



私は中学1年の4月頃から銃剣道を始めました。

銃剣道を最初に見たときは、互いの胸を木銃で突くのでとても痛そうで怖い競技だと思っていました。しかし、いざやってみると意外に痛みは無く、すぐになれることができました。そして、今回九州大会で勝ち抜き、栃木国体に出場することが決まりました。他県の代表選手も、たくさん勝ち進んできた強敵ばかりなので、緊張はしていますが、自分なりの銃剣道をして一本でも多くとれるよう頑張りたいと思います。(土井)

農業クラブ九連大会で優秀賞獲得!!





8月8日(月)~10日(水)の3日間,熊本県くまもと森都心プラザにて,令和4年度第65回九州学校農業クラブ連盟発表大会が行われ,佐賀県の代表選手として,古田優加ばん(食品科学科3年,雄中出身)が意見発表分野 II 類 (開発・保全・創造)に出場しました。「美味しいとありがとうの笑顔を求めて」と題し,カフェの店長としての経験や,ケーキの新商品開発に関する意見を堂々と発表してくれました。日々の練習の成果と持ち前の明るさを活かし,見事,優秀賞を獲得しました。

就職試験開始⑤ ~近況報告!~

公務員試験はひと足早く,9月4日(日)より始まりましたが,9月16日(金)からは全国一斉に今年度の就職試験がスタートしました。3年生は夏休み初日から企業見学や補習に取り組み,夏休みもほとんど休むことなく準備を進めてきました。また,学年主任の古家先生をはじめ,3年学年団や学科,教科の先生方,OBの方々にも面接指導をしていただきました。

今年は18日(日),19日(月)に台風14号が接近・上陸し,試験日の変更などのトラブルはありましたが,全員が面接練習や就職試験対策勉強の成果を生かして頑張ってくれていました。

10月からは専門学校や短大,大学の試験も始まります。全員の進路が決定するまで,担任団並びに職員一丸となって指導にあたっていきたいと思います。





就職試験頑張ろう!の様子

学校生活の一コマ(農業科学科 ~ユリ球根定植実習令~)

農業科学科では9月中旬からユリの球根定植を実施しました。残暑の残るハウス内は 40℃に迫る暑さで, 遮光や休憩, 水分補給をしながらの実習となりました。多くの生徒はユリの球根を見るのは初めてで, 定植方法について先生から指導を受けながら | 球 | 球丁寧に植えました。 | 2月にはピンクや白色のユリの蕾がつき, 切り花2本 (7~8輪)を700円で販売します。保護者の皆様も生徒を通じ購入できますので, ぜひお買い求めください。







西部林業様より寄付を頂きました m(_ _)m

(株)西部林業(嬉野市嬉野町)様が佐賀銀行のSDGs私募債を利用し,本校に対し10万円の寄付をいただきました。8月17日(水)に本校校長室で贈呈式が行われ,代表取締役の松尾信二様より,本校生徒の頑張りを期待する旨,激励を受けました。いただいた10万円は,教育環境充実のために大切に使わせていただきます。本当にありがとうございました。

部活動紹介コーナー



【柔道部】キャプテン:野田 昂士朗弘倶鹣辨2年,疄咄射) 顧問:永田,米倉,江副

現在、3年生2名、2年生1名、マネージャー2名の計5名が活動しています。今年度の新人戦には残念ながら出場できませんが、次の選手権大会を目標に日々限られた時間の中で、稽古に励んでいます。佐農の柔道部の特徴は、短時間での集中した練習を行い、部員と先生で創りあげる部活動です。高校から未経験で始め



た人も黒帯をとるところまで技術を磨くことができます。実顔で会話の飛び交う楽しい雰囲気で行っています。遠征もよくあり、他校の生徒との交流もできます。男女とも団体戦に出場できるよう部員数を増やしていきたいと思っていますので、経験の有無に限らず、たくさんの入部をお待ちしています!!

10月行事予定

1日(土) 体育祭

3日(月) 大掃除+学年集会234昼休561

5日(水) プチテスト(国)

7日(金) 交通·薬物乱用防止講話

12日(水) 中間考査【~14日(金)】

16日(日) 県民スポーツ大会(剣道会場:本校)

19日(水) プチテスト(数)

25日(火) 農ク全国大会(北陸3県) 【~27日(木)】

26日(水) プチテスト(英)

28日(金) 防災避難訓練

31日(月) 生徒会・農ク会長選挙

11月2日(水) プチテスト(社)